



44^{ème} session du groupe de travail de l'Examen périodique universel

Allemagne

Intervention du Luxembourg

Genève, le 9 novembre 2023

Monsieur le Président,

Le Luxembourg souhaite la bienvenue à la délégation de l'Allemagne et la remercie pour la présentation de son rapport national. Nous saluons les efforts déployés pour la mise œuvre des recommandations du 3^{ème} cycle et félicitons l'Allemagne pour les progrès réalisés en matière de droits des personnes LGBTIQ+.

Dans un esprit constructif, le Luxembourg souhaite faire les trois recommandations suivantes à l'Allemagne :

- 1) Adopter sans tarder le projet de loi sur l'enregistrement du sexe basé sur l'autodétermination ;
- 2) Redoubler d'efforts pour améliorer la représentation des femmes à des postes de décision et pour combler l'écart de rémunération entre les femmes et les hommes ;
- 3) Poursuivre la lutte contre le racisme et contre les discours et crimes de haine.

Nous souhaitons plein succès à l'Allemagne dans la mise en œuvre des recommandations du présent EPU.

Je vous remercie.

[143 mots - 55 secondes]